

ARIJA

PROGRAMA OFICIAL DE FESTEJOS PARA CONMEMORAR LA FESTIVIDAD DE SAN IGNACIO

PATROCINADOS POR EL EXCMO. AYUNTAMIENTO EN COLABORACION CON
ARENAS DE ARIJA, S. L., COMERCIO EN GENERAL Y COLONIA VERANIEGA

SABADO, 28 DE JULIO

A las 10 en punto de la noche, se pondrá en órbita, desde el balcón del Ayuntamiento, que por esta vez hará de plataforma de lanzamiento, un apoteósico cohete-espacial. Este cohete dará por inaugurado el ciclo de fiestas de la localidad. Esperamos que este complicadísimo ingenio colme las máximas aspiraciones pirotécnicas de entendidos y profanos.

Estamos seguros que las fiestas de este año, asombrarán por su variedad y amenidad a propios y extraños, teniendo la plena convicción de que los más viejos de la localidad no han conocido cosa igual.

TEATRO.—A las 10 y media de la noche y sobre un maravilloso escenario natural el «Cuadro Artístico» de la localidad, de reconocidísima valía y renombre en el ámbito peninsular, hará las delicias del selecto público de ARIJA, con la magna presentación y puesta en escena de una de las obras que más fama le han dado. Mucho, muchísimo hemos de agradecer a este planter de artistas el aplazamiento de una importantísima gira por el extranjero que coincidía con esta fecha y todo ello por actuar ante sus convecinos. Una vez más muchas gracias.

NOTA IMPORTANTE.—Se agradecerá la puntual asistencia ya que el elenco artístico partirá en helicóptero hacia el extranjero una vez finalizada la actuación.

Antes de la representación se rifarán importantísimos regalos.

DOMINGO, 29 DE JULIO

A las 11 de la mañana solemne Misa Mayor.

A las 12 y media, hora local, tendrá lugar el tan esperado espectáculo popular «LA CUCAÑA GIGANTE» en la que podrán tomar parte todos aquéllos que lo deseen. Para esta prueba habrá importantes premios.

A continuación gran eliminatoria de Tiro al blanco y comienzo del Campeonato Oficial de Mus para profesionales y aficionados.

En ambos Campeonatos se disputarán dos maravillosas Copas, donadas por Arenas de Arijá, S. L. y Colonia Veraniega.

Como colofón y para dar paso a nuevos valores el 1.º Concurso Internacional del Cantante Desconocido de Arijá, dotado de importantísimos premios.

La entrega de premios y trofeos correrá a cargo de bellísimas señoritas de la localidad. Una vez entregados éstos y en votación popular por medio del aplauso será elegida Miss Arijá 1962.

A las 5 y media de la tarde, gran partido de fútbol en el Stadium de Arijá. En este encuentro nuestro equipo, cosechero de innumerables laureles en competiciones internacionales, se enfrentará a un potentísimo conjunto, de no sabemos donde, pero al tin y al cabo potentísimo.

En este conmemorativo encuentro se disputará una impresionante Copa de desmedidas proporciones que dona el Excmo. Ayuntamiento y que hará entrega el Sr. Alcalde en persona al capitán del equipo ganador.

A las 8 de la noche y con la participación entusiasta de una afamadísima orquesta, tendrá lugar el comienzo del gran baile cotillón.

A las 10 de la noche, y probablemente a toque de silbato, gran concurso por parejas de rock and roll, con importantes premios para las dos mejores parejas.

NOTA IMPORTANTE.—Quedan terminantemente prohibido los trajes de etiqueta y media etiqueta, así como los vestidos de noche, tales como pijamas, camisones, etc.

LUNES, 30 DE JULIO

A partir de las 10 de la mañana, variadísimas competiciones para la población juvenil:

- 1.º Primer Gran Tour Ciclista de Arijá.
(Con un recorrido aproximado de 10.000 mts.)
- 2.º Carreras de lentitud con obstáculos.
- 3.º Carreras de cintas.
(Decoradas primorosamente por niñas de la localidad y colonia veraniega).
- 4.º Rotura de pucheros sorpresa con los ojos vendados.
- 5.º Gran chocolatada, también con los ojos vendados.
- 6.º A las 5 de la tarde, impresionante partido de fútbol juvenil entre el preparadísimo equipo local y un potente conjunto de la colonia veraniega (presenciarán este encuentro varios seleccionadores nacionales, siempre alerta al descubrimiento de nuevos valores, que el día de mañana den gloria a los equipos nacionales).

A las 8 de la noche Gran Baile.

Participarán en reñidísima competencia para la ameni- zación del mismo, las mejores orquesta y conjuntos inter- nacionales del momento.

MARTES, 31 DE JULIO - SAN IGNACIO

A las 8 de la mañana DIANA con disparo de cohetes, banda d« chistulari y orquesta.

A las 11 de la mañana, solemne Misa Mayor.

A las 12 y media apoteósico y selectísimo concierto a cargo de la orquesta, con la presentación de un varia- dísimo repertorio, esperando sea del agrado de todos.

Acto seguido gran concierto de chistularis.

En la plaza será servido un vino español a las Autorida- des y Jerarquías.

A la una del mediodía, gran final del concurso de Tiro al Blanco.

A las 5 y media de la tarde, monumental y seguramente descacharrante partido entre potentes equipos de solteros y casados.

Por si alguno de los contendientes ignorase las más elementales reglas del fútbol, les facilitamos a continuación un pequeño resumen:

- a) No se podrá coger, por ningún motivo, sin incurrir en falta, la pelota con la mano (a excepción del portero) y mucho menos esconderla o llevársela a casa sin permiso del árbitro.
- b) Queda prohibido terminantemente el juego peligroso por medio de zancadillas, patadas, mordiscos, tirones de pelo, bofetadas, etc., etc.
- c) Hay que darse cuenta que el árbitro es una persona igual que las demás, es decir, que oye (a veces qué cosas), vé (esto no siempre), y entiende (a veces de fútbol nada).
Por lo tanto las patadas y demás le hacen mucha pupa.
- d) El comportamiento para con el público debe de ser ejemplar, ya que es el que paga y por tanto siempre tiene razón.

A las 8 de la tarde, Gran Baile amenizado por orquestas de todo el mundo.

A las 11 de la noche, movidísimo concurso de TWIST con importantes regalos.

El baile se prolongará hasta el agotamiento.

**ACUDA A ARIJA CUALQUIERA DE ESTOS DIAS Y
VERA LO QUE ES BUENO**

¡ BIENVENIDO A ARIJA !

¡ WELLCOME TO ARIJA !

¡ BIENVENU A ARIJA !